



Dendros
Okružní 549
756 54 ZUBŘÍ

tel.: +420 571 658 325
fax.: +420 571 618 009

mail: dendros@dendros-ds.cz
obchodní oddělení: odbyt@dendros-ds.cz (vertrieb / sales)
www.dendros-ds.cz

POZNÁMKY / NOTIZ / NOTE



www.dendros-ds.cz



Firma Dendros byla založena v roce 1992. Je výrobní firmou zaměřenou na **presné soustružení dřeva** na lunetových a kopírovacích soustružích. Výrobky jsou vyvíjeny ve vlastní konstrukční dílně složené z týmu zkušených pracovníků. Úroveň technické kvality firmy odpovídá současným trendům v oboru opracování dřeva. Úzké spojení konstrukce a výroby skýtá možnost pružné reagovat na potřeby zákazníků a o splnění jejich požadavků pečuje kompletní tým 20 zaměstnanců. Povrchovou úpravu výrobků provádíme ve vlastní lakovně.

Nosným výrobním programem firmy Dendros je **výroba nábytkových úchytek** a soustružení tvarových dílů pro výrobu schodišť. Další výrobní aktivitou je **připrava polotovárů pro nábytkáře**. Provádíme také výrobu dílů požadavků zákazníka, zaměřenou na velkoobjemové série. Výrobky fy Dendros obstávají i v silné konkurenci ze zahraničí a postupným pronikáním na zahraniční trhy dnes dlouhodobě spolupracujeme s firmami z **Německa, Francie, Nizozemí a Slovenska**.

Cílem firmy Dendros je zákazník spokojený s přesností, spolehlivostí a kvalitou naší práce.



Die Firma Dendros wurde im Jahre 1992 gegründet. Sie ist eine Produktionsfirma, die sich auf **Präzisionsdrehselarbeiten** konzentriert, die auf den Lünetten und Kopiererdrehselbänken durchgeführt werden. Die Produkte werden von einem Team der erfahrenen Spezialisten in eigenem Konstruktionswerkstatt entwickelt. Das technische Niveau der Anlagen entspricht dem jeweiligen Stand im Bereich der Holzbearbeitung. Eine enge Verbindung der Konstruktion und Produktion bietet eine Möglichkeit flexibel auf den Bedarf von Kunden zu reagieren; über die Erfüllung ihrer Anforderungen sorgt sich ein komplettes Team von 20 Mitarbeiter. Die Oberflächenausführung der Erzeugnisse wird in eigenem Lackierwerkstätte vorgenommen.

Der Hauptprogramm der Firma Dendros ist die **Produktion der Möbelbügel** und das Drehen der Formteile für die Treppenherstellung. Weitere Produktionstätigkeit ist eine Vorbereitung der Halbprodukte für die Möbelindustrie. Wir produzieren auch in großen Volumina die Produkte nach der Forderungen der Kunden. Die Erzeugnisse der Firma Dendros im starken Wettbewerb mit den ausländischen Firmen bestandenen haben und sie zügig an die ausländische Märkte dringen; heute wir langfristig arbeiten mit den Firmen aus **Deutschland, Frankreich, Niederlanden und Slowakei zusammen**.

Das Ziel der Firma Dendros ist ein Kunde, der mit der Präzision, Zuverlässigkeit und Qualität unserer Arbeit zufrieden ist.

Dendros company was established in 1992. It is a production company specializing in precise turning of wood on travelling lathe and copying lathes. The products are developed in own construction workshop by experienced team of workers. The standard of technical equipment corresponds with current trends of wood machining. A close connection of designing and production offers a possibility to react flexibly to customers' needs. A complete team of 20 employees looks after fulfilling all customers' demands. Surfacing is made in own painting shop.

The bearing program of Dendros company is **production of furniture grips** and turning of profile parts for staircase production. Another activity is production of semifinished articles for furniture makers. We also pursue production according to our customers requirements, concentrating on high scale production. The products of Dendros company have compared favourably with strong competition from abroad and thanks to gradual penetrating foreign markets, we have a long-term cooperation with companies from **Germany, France, the Netherlands and Slovakia**.

The aim of Dendros company are customers satisfied with precision, reliability and quality of our work.



Nábytkové úchytky:

Při návrhu sortimentu tvořily základní program výroby. Zpočátku jsme našim budoucím zákazníkům nabídli pouze úzký výběr **nábytkového kování** a postupnou inovací i rozšířením obchodních aktivit z regionálních prodejů na území celé ČR rozšířili sortiment na současných 50 typů různých velikostí a tvarů s roční produkci přesahující **300 000 ks** což nás řadí mezi přední tuzemské výrobce nábytkových úchytek.

Dřevěné zásepky:

Na tržní jme tento výrobek uvedli jako jednu z možných variant náhrady plastových zásepky. Postupným seznamením sítě našich odběratelů s tímto výrobkem se podařilo úspěšně zavést **dřevěné zásepky** do povědomí zákazníků u nás i v zahraničí. Vzhledem ke spolupráci i se zahraničními odběrateli dosahuje naše produkce **400 000 ks** ročně.

Prvky zábradlí:

Mezi naše výrobky řadíme i **prvky zábradlí**, konkrétně se jedná o schodišťové výjné včetně rohových sloupků. Standardně nabízíme **11 typů tvorových provedení**. Na základě požadavků zákazníka jsme schopni se přizpůsobit a jeho představu po bližší konzultaci s našimi výrobními techniky převést na konkrétní výrobek.



Möbelbeschläge:

Diese Möbelhalter haben beim Sortimentvorschlag ein Grundproduktionsprogramm gebildet. Varianten des Ersatzes der Kunststoffmöbelstopfen eingeführt, die Kunden nur eine enge Auswahl des Möbelbeschlags angeboten und durch eine schrittweise Innovation und auch durch die Erweiterung der Geschäftsaktivitäten von unseren Regionalverkaufsstellen auf dem ganzen Gebiet der Tschechischen Republik haben wir das Sortiment von 50 Artikel von verschiedenen Größen und Formen vergrößert; die Jahresproduktion von **300 000 Stück** zählt uns zu den führenden inländischen Hersteller der Möbelhalter

Möbelstopfen:

Auf dem Markt haben wir dieses Produkt als eine von den möglichen Kunststoffmöbelstopfen eingeführt, die Kunden nur eine enge Auswahl des Möbelbeschlags angeboten und durch eine schrittweise Innovation und auch durch die Erweiterung der Geschäftsaktivitäten von unseren Regionalverkaufsstellen auf dem ganzen Gebiet der Tschechischen Republik haben wir das Sortiment von 50 Artikel von verschiedenen Größen und Formen vergrößert; die Jahresproduktion von **400 000 Stück** pro Jahr.

Geländerelemente:

Zwischen unsere Erzeugnisse reihen wir auch die Geländerelemente, konkret handelt sich um die Treppenfüllung inkl. Eckpfosten. Standardmäßig stellen wir von **11 Typen** der Formdurchführungen her und aufgrund der Kundenaufforderung sind wir fähig sich anzupassen und die Kundevorstellung nach der Beratung mit unseren Produktionstechnikern in das konkrete Produkt zu realisieren.



Furniture fittings:

They created the basic production programme while designing the assortment. At the beginning, we offered to our customers only a limited choice of furniture hardware and by gradual innovation and also extension of business activities from regional stores to the whole area of the Czech republic, we have extended our assortment to the current 50 types of various sizes and shapes with the annual production exceeding **300 000 pieces**, which ranks us among the major domestic producers of furniture fittings.

Wooden blind flanges:

We launched this product as one of the possible variations for substitution of plastic blind flanges. By gradual informing our customers network with this product, we have succeeded in launching **wooden blind flanges** to customers in our country and also abroad. Thanks to cooperation with foreign customers, our production reaches **400 000 pieces** annually.

Banister elements:

Banister elements also rank among our products, particularly staircase panelling, including corner balusters. We standardly offer **11 types of shape models** and we are able to adapt according to the customer's requests and transfer his ideas to a real product after a consultation with our production technicians

V roce 1999 jsme inovovali výrobní program a zaměřili se na budování spolupráce s významnými firmami v oboru **výroby nábytku**, kde jsme představili sérii našich nových výrobků a tímto způsobem rozšířili postavení fy Dendros na trhu. Jako jednu z variant uvedení nového produktu jsme zvolili naše současné odběratelé a nabídli jim novou kolekci výrobků. Vzhledem ke kladnému přijetí našich výrobků jsme se snažili v co největší míře vyhovět požadavkům zákazníků a kromě našeho stálého sortimentu mnohdy doplňovali výrobu **kluzáků na zakázku**, kde jsme začínali na produkci 5 000 ks ročně. Postupným navázáním kontaktů s předními výrobci nábytku v ČR jsme dosáhli silné pozice na tuzemském trhu a díky **kvalitě a spolehlivosti** naší práce jsme pronikli i do zahraničních firem. Jelikož jsme rozšířili portfolio našich zákazníků dosahuje nyní produkce kluzáků více než **50 000 ks** ročně.

Im Jahre 1999 haben wir das Produktionsprogramm aktualisiert und konzentriert uns auf die Aufbau der Zusammenarbeit mit den bedeutenden Firmen im Bereich **Möbelherstellung**, wo wir eine Serie unserer neuen Produkten vorgestellt haben und damit wir die Marktposition der Firma Dendros erweitert. Als eine von den Varianten haben wir das Angebot unseren aktuellen Kunden gewählt und eine neue Produktkollektion ihnen angeboten haben. Aufgrund des positiven Empfangs unserer Produkte haben wir uns bemüht außer der Standardartikel das Angebot um die im Auftrag hergestellten Gleiter zu erweitern; hier haben wir mit der Produktion von 5 000 St. begonnen. Durch die fortschreitende Aufnahme von Kontakten mit den bedeutenden tschechischen Möbelhersteller haben wir eine starke Position am inländischen Markt erreicht und Dank der **Qualität und Zuverlässigkeit** unserer Arbeit haben wir uns am ausländischen Markt durchgesetzt. Da wir die Menge unserer Kunden wesentlich erweitert haben, erreicht jetzt unsere Produktion der Gleiter mehr als **50 000 St.** pro Jahr.

KLUZÁKY / GLEITER / GLIDES



In 1999 we innovated our production programme and focused on building cooperation with companies dealing with furniture production, where we introduced a series of our new products and thus extended the position of Dendros company on the market. We chose our current customers as one of the launching variations and offered them our new collection of products. Thanks to the positive reactions to our products we tried to accommodate the demands of customers and supplemented our fixed assortment with a production of **glides to order**, where we started with production of 5 000 pieces annually. By gradual establishing contacts with major furniture producers in the Czech republic we reached a strong position on the domestic market and thanks to **quality and reliability** of our work we also penetrated to foreign companies. As we have extended our customers portfolio, our skid production now reaches more than **50 000 pieces** annually.



Nedílnou součástí výrobové řady jsou **zakázkové práce** a vzhledem k univerzálnosti našeho technického vybavení jsme schopni produkovat i zcela odlišné výrobky než obvykle nabízíme. Ve většině případů se jedná o **velkoobjemové série** zahraničním odběratelům. Skladba těchto výrobků je velmi odlišná a jsou to zejména **dřevěné doplňky ke svítidlům, válce k vřetenovým schodištím, didaktické pomůcky pro děti a doplňky k nábytku**. K veškerým výrobním výrobkům má zákazník výběr z široké palety povrchových úprav, jelikož ji provádíme ve vlastní lakovně a tudíž jsme schopni přizpůsobit zvolenou variantu konečné úpravy přesně podle specifikaci a požadavků odběratele.



Zum unteilbaren Bestandteil der Produktionsreihe gehört die **Arbeit im Auftrag**; in Bezug auf die Vielseitigkeit unserer technischen Ausrüstung können wir auch andere unterschiedliche Produkte anbieten. Am meisten handelt sich um die **ausländischen Aufträge** vom großen Volumen. Die Struktur dieser Artikel ist vielfältig, es sind am meisten die **Holzzusätze der Lichtkörper, Zylinder zu der Spindelstiege, didaktische Hilfsmittel für die Kinder und Ergänzungen zur Möbel**. Zu allen hergestellten Artikel hat der Kunde eine Auswahl von der breiten Palette von Oberflächenbehandlung, da wir eine eigene Lackierwerkstatt besitzen und deshalb können wir uns den Kundenanforderungen anpassen.



Work to order forms an integral part of our product line and thanks to the versatility of our technical equipment, we are also able to produce completely different products from those we usually offer. In most cases these are **large-volume orders** for foreign customers. The composition of such products is very different and these are especially **wooden accessories to lights, cylinders to spindle stairs, didactic aids for children and furniture accessories**. Customers can choose from a wide scale of surface finishing for all products, as it is made in our own paint shop and that is why we are able to adapt the chosen variation of surface finishing exactly according to specifications and customer's demands.

ZAKÁZKOVÁ PRÁCE
PRODUKTION IM AUFTRAG
WORK TO ORDER

